
鳥取市街なか暮らし促進事業 居住モニター報告（９月分） 

 

報告事項２ 遷喬小学校の運動場の芝生化の続き 

内容・意見 

・感想等 

鳥取方式の芝生化について三か月前にも報告しましたが、とてもきれ

いに生えそろいました。夏休みが終わり、小学生たちが運動場で走り回

っているのを見ると、こちらも元気がでてきます。私も走ってみました

が、足元が気持ち良い感じがしました。健康になりそうです。ゴロゴロ

寝転んでみると楽しいかも。 

 

状況写真 

 


